



Agression à Porcheville !!!

Ce Jeudi 7 Novembre 2019, une agression a eu lieu au niveau du greffe suite au transfert d'un détenu mineur de Fleury Mérogis.

Effectivement, à peine arrivé au sein de notre structure, celui-ci a fait part de son mécontentement de son transfert qui plus est à L'EPM de PORCHEVILLE. A savoir que celui-ci avait déjà fait un séjour dans notre établissement.

C'est alors que celui-ci durant sa prise en charge au niveau du greffe, décide de s'en prendre au gradé présent sur les lieux en le bousculant et en lui mettant un coup de poing en plein visage qu'il a esquivé.

L'équipe de Fleury qui était présente est intervenue immédiatement afin de maîtriser le détenu et mettre fin à l'incident. Durant celle-ci l'un de nos collègues a également été touché.

Bilan : 1 gradé et 1 agent De Fleury touchés !!!

Nous tenons tout d'abord à remercier l'équipe de Fleury qui a pu aider à mettre fin à cet incident.

Force Ouvrière condamne cette nouvelle agression.

Force Ouvrière souhaite tout d'abord féliciter l'ensemble des agents présents sur cette intervention mais aussi apporte tout son soutien à nos 2 collègues touchés.

Force Ouvrière tient également à féliciter l'ensemble des gradés qui gèrent au quotidien des situations délicates avec des détenus de plus en plus violents et imprévisibles.

Force Ouvrière reste à la disposition de nos collègues pour toutes les démarches administratives.

Force Ouvrière exige des sanctions disciplinaires exemplaires pour cet énergumène ainsi qu'un transfert à l'issue de sa peine au quartier disciplinaire.

**NE BANALISONS PAS LES AGRESSIONS
FORCE OUVRIERE TOUS LES JOURS A VOS COTES !!!**